

『夏の森探検～自然物の不思議な世界～』

<実施日>：令和3年7月18日（日）

<参加人数>：子ども 11名 / 大人 7名 合計 18名

<実施報告>

森の不思議を発見するため、ビンゴゲームをしながら探検を行いました。子どもたちは楽しそうに森の中を歩いてビンゴの答え（葉っぱや枝など）を探しました。

お昼ご飯も、森のようちえんでは大切な時間です。木々の揺れる音、虫の音といった大自然の中で持参したお弁当をおいしそうに食べていました。

午後は小川で水かけや川渡りなどをして遊びました。



水生昆虫の観察



みんなでビンゴゲーム



ルールを守って自由に小川遊び

『森の秘密基地とあそび場づくり』

<実施日>：令和3年9月5日（日）

<参加人数>：子ども 11名 / 大人 6名 合計 17名

<実施報告>

秘密基地も材料も子どもたちが相談して決めます。今回は立って入れる基地になりました。自分の背丈よりも大きな枝を、子ども同士「よいしょっ！よいしょっ！」と協力して運んだり、大きな枝はノコギリを使い、上手に切りました。イメージに近づくにつれ「よっしゃー」と嬉しそうな歓声があがりました。あいにくの雨でしたが、完成した秘密基地を囲んで嬉しそうに遊んでいました。



基地の材料集め



のこぎりを使って一人で切りました



秘密基地の完成！

『秋の森探検～自然物で音を楽しもう～』

<実施日>：令和3年10月3日（日）

<参加人数>：子ども 13名 / 大人 10名 合計 23名

<実施報告>

鳥についてクイズ形式で学んだ後、鳥の鳴き声に似た音を出す「バードコール」を作りました。上手に模様をつけて、出来上がるといろいろな音を鳴らして遊びました。

森の散歩中、鳥の鳴く声が聞こえると、早速その音に合わせてバードコールを鳴らしてみました。「僕の音に返事したのかな？」と嬉しそうでした。途中、木登りによさそうな木を見つけると、怖がる様子もなく手足を上手に使い上まで登っていました。最後は森のテラスで人形劇を鑑賞しました。



人形劇に興味津々



完成したバードコールで記念撮影



木登りに挑戦

『焚き火と森のアート展』

<実施日>：令和3年11月7日（日）

<参加人数>：子ども 8名 / 大人 6名 合計 14名

<実施報告>

自然物を使ったアートを楽しむ企画。今回は焚き火と草木染にチャレンジしました。草木染は玉ねぎの皮と紅茶で染めました。模様作りでは、輪ゴムで縛る工程が楽しくて、たくさん模様を作る子もいました。出来上がった模様を見て「おひさまみたいでしょ！」と嬉しそうに見せてくれました。

落ち葉がたくさんあったので、落ち葉遊びも楽しみました。カサカサと鳴る音が楽しく拾っては投げ、集めて潜ってと夢中で遊んでいました。



出来上がった草木染の作品



どんな出来上がりかワクワク



グツグツと布を煮込みます